

## An unsere geschätzte Kundschaft in Ormalingen

Vor ein paar Monaten haben wir einen Hilfeaufruf gestartet, in dem wir ehrenamtliche Leute gesucht haben, die uns im Laden Ormalingen entlasten könnten. Leider haben sich nur wenige gemeldet und wir sind nun an einem Punkt angekommen, an dem wir uns schweren Herzens entscheiden mussten, unsere Filiale in Ormalingen nach vier Jahren zu schliessen.

Wieso nun doch dieser Entscheid? Der Start im 2020 war gut, im Lockdown haben viele Menschen ihr Einkaufsverhalten überdacht und bewusster konsumiert. Als aber das «normale» Leben wieder angefangen hat, sind unsere Umsätze eingebrochen und sind seither nicht wieder gestiegen, sondern kontinuierlich gesunken. Die Menschen sparen nun da, wo es noch möglich ist und das ist leider oft bei den Lebensmitteln.

Die steigenden Kosten für Krankenkasse, Energie und Lebensmittel sowie die Inflation haben es uns zusätzlich erschwert, wirtschaftlich zu bleiben. Trotz unserer Bemühungen konnten wir keine Rücklagen aufbauen und neben den finanziellen Herausforderungen spielen auch persönliche Aspekte eine Rolle. Die Belastung mit zwei Läden hat stetig zugenommen und unsere Kräfte schwinden langsam.

Auch haben wir gemerkt, dass wir mit dem Unverpackt Konzept alleine nicht überleben können. Daher haben wir uns entschieden andere Wege einzuschlagen und unser Angebot zu erweitern, wie mit dem Ladenkaffi in Sissach, welches sich zum Glück immer mehr etabliert und mithilft den Laden mitzutragen.

Der Entscheid ist uns sehr schmerzlich, da wir mit vollem Einsatz und Leidenschaft hier gearbeitet haben. In dem Laden steckt unser ganzes Herzblut. Tausende Stunden haben wir hier verbracht und viele tolle Menschen kennengelernt, für die wir bis zum Schluss dafür gekämpft haben, den Laden zu erhalten. Wir wissen, dass einige von euch sehr enttäuscht sein werden.

Wir hoffen, dass ihr Verständnis für unsere Entscheidung habt und hoffen darauf, euch in unserer Filiale in Sissach begrüessen zu dürfen, wo wir uns weiterhin mit voller Kraft für die gute Sache einsetzen werden.

Zum Dank möchten wir euch herzlich zum **Abschiedsfest in Ormalingen** einladen

➡ **Samstag, 18. Mai 2024 von 9-16 Uhr**

Es wäre uns eine grosse Freude, euch dort zu sehen.

Mit allerbesten Grüessen, euer Team von Unverpackt Baselland

# DANKE

